
大阪大学蛋白質研究所教授会議事要旨 
 
開 催 日 時：平成２８年１月２１日（木）１４：０４～１５：５６  
開 催 場 所：大会議室 

出 席 者：２５名 

 

○前回議事要旨（案）の確認 

議事に先立ち、前回（１２月１７日（木）開催）の教授会議事要旨（案）について確認があ

り、承認した。 

 
議    事 

【協議事項】 
１．蛋白質化学研究部門教授２名の選考について 

蛋白質化学研究部門教授２名の選考経過について説明があり、候補者２名となった旨説明
があった。 

同２名を同研究部門教授最終候補者とすることが提案され、審議の後、可否投票が行われ、

審議した結果、承認した。 

続いて、本件を次回運営協議会に諮問する旨説明があった。 

 

２．蛋白質解析先端研究センター産学・国際連携研究室客員教授の選考について 

蛋白質研究所附属蛋白質解析先端研究センター客員教授（産学・国際連携研究室）の選考

経過について説明があり、新規候補者を特任研究員として雇用し、同氏に客員教授の称号を

付与したい旨提案があり、審議した結果、承認した。 

続いて、本件を次回運営協議会に諮問する旨説明があった。 

 

３．蛋白質研究所の特任教員の採用について 

   蛋白質研究所の特任教員の採用について提案があり、審議した結果、承認した。 

 

４．研究データの保存に関するガイドラインの運用（案）について  

研究データの保存に関するガイドラインの運用（案）について説明があり、審議した結果、

承認した。 

 

５．研究生の受入について 

候補者を平成２８年４月１日から平成２９年３月３１日まで、機能・発現プロテオミクス

研究室に受け入れることについて説明があり、審議した結果、承認した。 

 

６．第 30回放射光学会年会・放射光科学合同シンポジウム（JSR2017）共催について 

   第３０回放射光学会年会・放射光科学合同シンポジウム（JSR2017）共催について説明があ

り、審議した結果、承認した。 

 

 

【報告事項】 
 １．各種委員会等報告について 

 所長他各委員から、次の各種委員会等１１件の報告があった。 

【学内委員会】 

吹田地区箕面地区合同部局長会議（１月２０日開催）、教育研究評議会（１月２０日）、 

部局長会議（１月２０日開催）、学術研究機構会議（１２月２５日開催）、全学教育推進機

構運営協議会（１月６日開催）、国際交流委員会（１２月２２日開催）、第２回超高圧電子

顕微鏡センター運営委員会（１月６日開催）、遺伝子組換え実験安全委員会（１月１３日開

催）、全学教育推進機構会議（１月１５日開催） 

【所内委員会】 

共同利用・共同研究委員会（１月１４日開催）、共通施設運営委員会（１月１４日開催） 

 

２．学内措置による教育研究組織の整備について 

蛋白質研究所蛋白質国際統合研究部門の改組について承認された旨報告があった。 
 



３．部局長の選考通知について 

所長が再任された旨報告があった。 

 

４．教員の割愛について 

教員の割愛について、報告があった。 

 

５．過半数代表者の選出について 

過半数代表者の選出について、報告があった。 

 

６．共同利用・共同研究拠点の認定について（H28.4.1-H34.3.31） 

文部科学大臣から平成２８年４月１日～平成３４年３月３１日まで蛋白質共同利用・共同

研究拠点の認定を受けた旨報告があった。 

 

７．平成２８年度概算要求事項の内示について 

平成２８年度概算要求事項の内示があった旨報告があった。 

 

８．予算配分見直しＷＧの報告について 

予算配分見直しＷＧの報告があった。 

 

９．予算調整制度の利用について 

予算調整制度を利用し、本部事務機構へ回答した旨報告があった。 

 

１０．アイルランガ大学との部局間学術交流協定のコンタクトパーソン変更について 

アイルランガ大学熱帯病研究所との部局間学術交流協定の蛋白質研究所側のコンタクトパ

ーソンを変更する旨報告があった。 

 

１１．公的研究費の不正使用防止に係る再発防止策・説明会実施について 

２月１８日開催の教授会後と翌週の２回に分けて再発防止策の説明会を実施する旨説明が

あった。 

また、１月２０日付けで総長通知「物品購入等契約に係る取引業者の選定について」が発

出されたことについて報告があった。 

 

１２．広報誌「STOP！研究費不正！」第１１号の発行について 

広報誌「STOP！研究費不正！」第１１号が発行されたので、熟読願いたい旨報告があった。 

 

１３．平成２６年度決算検査報告事項の周知徹底について 

国立大学法人に関係する指摘事項について、報告及び注意喚起があった。 

 

１４．教員発注における業者別一覧について（Ｈ27.4.1～Ｈ27.12.31） 

教員発注における業者別一覧について、報告があった。 

 

１５．ソロプチミスト女子学生奨学金・女性研究者賞について 

ソロプチミスト女子学生奨学金・女性研究者賞について、学生等に周知願いたい旨報告が

あった。 

 

１６．吹田市役所による遺伝子組換え施設の立入調査について（1/27 水 13:30～） 

来る１月２７日に立入調査が実施されるので、注意喚起及び協力依頼があった。 

 

１７．平成 27 年度情報セキュリティ研修（e-learning）の実施【11/16-3/31】 について 

１１月１６日～平成２８年３月３１日まで標記研修実施期間となっているので、必ず受講

するよう協力依頼があった。 

 

１８．大阪大学未来基金・蛋白質研究教育支援事業のＨＰ掲載について   

大阪大学未来基金・蛋白質研究教育支援事業を本研究所ホームページに掲載した旨報告が



あった。 

 

１９．退職教授の最終講義について 

退職教授の最終講義について、報告があった。 

 

２０．研究従事について 

研究従事者７名について報告があった。 

 

２１．海外渡航について 

海外渡航について１０件の報告があった。 

 

２２．講堂等の使用について 

講堂等の使用について、報告があった。 

 

２３．１２月度エネルギー使用量一覧表について 

１２月度エネルギー使用量一覧表について、報告があった。 

 

２４．その他 

   ・６月２４日～２６日に北京大学蛋白質科学センターおよび国立蛋白質科学センター上海との

合同ワークショップを、蛋白質研究所において開催する予定であることが報告された。 

   ・２月２日と３日に蛋白研セミナーで日独ワークショップを開催する旨報告があった。 

   ・２月開催の教授会前に蛋白研コロキウムを開催したい旨提案があり、承認された。 

 

 

 

◆教授会終了後、名誉教授との交流会を１８：００からレストラン「ラ・シェーナ」で開催する旨説明があった。 

◆次回教授会開催予定日は、平成２８年２月１８日（木）所内産学官連携問題委員会終了後に開催予定である旨

説明があった。 

 

以 上 

 


